



2021年10月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

ゆいぐみだよ!

9月中旬から気温も落ち着き過ごしやすくなった中で、運動会に向けて更にやる気満々の子どもたち。「あとなんかいねたら、うんどうかい?」と正に指折り数えて待っていました。

室内ではオリンピックのブームから様々な国へ興味が広がり、今は国旗が大ブームです!たくさんの国旗を描いて「これは、どこのくにのこっきでしょうか?」と難問クイズが飛び交っています。更に興味を広げていけたらと思います。



★今月のねらい★

- 友だちと関わりながら、思いきり体を動かしてあそぶことを楽しむ。
- 秋の自然に興味や関心をもち、あそびに取り入れたりして楽しむ。

★遠足のお知らせ★

10月15日に平和の森公園に遠足に行きます。詳細はお手紙でお知らせしたとおりです。レクリエーションなどを行ない、楽しむ予定です。お弁当の用意をお願いいたします。



★今月の予定★

- 2日(土) 運動会
- 4日(月) 秋の健診 9:30~
- 5日(火) 身体計測
- 7日(木) 避難訓練
- 15日(金) 4、5歳遠足(平和の森公園)
- ※11・18・25日(月) 英語であそぼう

★お願い★

- 寒暖差がありますので、半袖と長袖シャツ両方のご用意をお願いします。

🚩フレイフレイゆり組🚩

運動会に向けて竹登り、大縄、なわとびとたくさんの運動遊びに挑戦してきたゆり組さん!最初は「できない...」「5かいとんでみる...」と恐る恐るやっていたが一生懸命練習する友だちを見て「わたしもやってみる!」と挑戦したり、段々跳べるようになって、「きょうは20かいとべたよ」と報告しあったりと、友だち同士、励ましあう姿、刺激しあう姿がたくさん見られました。本番の頑張る姿はもちろんのこと、それまでの過程も思い浮かべながら見ていただけたらと思います。



おたんじょうびおめでとうございます!

おだんご作りに挑戦!

9月21日は中秋の名月ということでおだんご作りに挑戦しました!始めに団子粉を触ってみると「さらさら!」「片栗粉みたい!」と声が上がりました!水を混ぜてこね始めると真剣な子どもたち!つるつるの綺麗なお団子をたくさん作っていました!

当日も含め、数日綺麗な月が見られて子どもたちも大満足だったようです!